

Artikelnummer/Itemnumber: 10123FS

Faltgerüstbock System FS 1200

Folding scaffold trestle system FS 1200



Artikelbeschreibung:

Faltgerüstbock System FS 1200 stabile Stahlkonstruktion mit U-Profil zur Aufnahme von Systembohlen und handelsüblichen Gerüstdielen, inkl. seitlich angeschweißte Rohraufnahmen für Geländerpfosten der Art Nr. 11277VG Standfüße aus 42Ømm Rundrohr mit 2 Grundplatten zur standfesten Positionierung auf jedem Untergrund. Füße drehbar für platzsparende Lagerung. Höhenverstellbar durch einfaches ausziehen und arretierbar durch G-Haken in die gewünschte Höhe. Höhenverstellung von 1,20m - 1,95m Auflagebreite: 1,20m Tragkraft: 1500 Kg Ausführung: feuerverzinkt

Technische Daten:

Gewicht: 29,20 kg/St

item description:

Folding scaffold trestle system FS 1200 Stable steel construction with U-profile for system planks and commercially available scaffold planks, incl. lateral welded-on tube holders for guard-railing post of art. no. 11277VG Feet made of 42Ø mm round tube with 2 base plates for stable positioning on any surface feet rotatable for space-saving storage. Height adjustable by simple pull out and lockable by G-hooks to the desired height. Height adjustment from 1.20m - 1.95m Support width: 1.20m Load capacity: 1500 Kg Version: hot-dip galvanized

technical specifications:

weight: 29,20 kg/pc